



La Facultad de Farmacia, segunda con más estudiantes entre los 100 mejores del examen FIR

La tercera mejor nota de la prueba de Farmacéutico Interno Residente ha sido para una alumna de la Universidad de Salamanca

R.D.L. | SALAMANCA

La Facultad de Farmacia de la Universidad de Salamanca ha sido la segunda más representada en el Top 100 del examen FIR (Farmacéutico Interno Residente), lo que la convierte en uno de los mejores centros de Farmacia de España. Así lo destacaba ayer su decano Antonio Muro, quien señalaba que estos buenos resultados siguen la tendencia positiva de los últimos años.

En concreto, entre los cien primeros alumnos en elegir un puesto para farmacéutico interno residente en la última convocatoria de la prueba celebrada hace cerca de un mes, 15 se han formado en la Universidad Complutense de Madrid. Le siguen muy de cerca las facultades de Farmacia de Salamanca, Barcelona y Valencia, con 14 alumnos cada una entre los cien mejores. Hay que tener en cuenta que el centro de Salamanca cuenta con la mitad de alumnos que los de la Complutense de Madrid o la Universidad de Barcelona, por lo que estos buenos resultados tiene aún más valor.

Además, la Facultad de Farmacia de Salamanca no sólo destaca por ocupar el segundo lugar del Top 100, sino que, el tercer estudiante con mejor puntuación es de la Universidad salmantina. Se trata de Elena Gar-



Estudiantes de la Facultad de Farmacia en unas jornadas. | ARCHIVO

Catorce alumnos de la Facultad de Farmacia salmantina han logrado una de las cien mejores puntuaciones del FIR

cía Lobato, que obtuvo 536 puntos en el examen sobre un total de 600.

Sobre el resto de facultades, la de Sevilla ha colocado en el Top 100 a 8 alumnos; la del País Vasco, a 7; la de Alcalá, a 6; la de Santiago de Compostela, a 6; la de Granada, a 5; la de Navarra y San Pablo CEU, a 3; la de Alicante y La Laguna, a 2, y la CEU Cardenal Herrera, a 1.